

FOR IMMEDIATE RELEASE December 3, 1973

POUR DIFFUSION IMMEDIATE le 3 décembre 1973

NOMINATION DE M. NORMAN BERLIS AU POSTE DE REPRESENTANT DU CANADA AUPRES DE L'ECOSOC

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mitchell Sharp, est heureux d'annoncer la nomination de M. Norman Berlis au poste de représentant du Canada auprès du Conseil économique et social des Nations Unies (ECOSOC). M. Berlis travaillera à Ottawa où il occupera également le poste de chef de la Direction des affaires économiques et sociales des Nations Unies au Ministère des Affaires extérieures.

A la suite de l'expansion de l'ECOSOC, dont le nombre de membres est passé de 27 à 54, le Canada a récemment été élu au Conseil à titre de membre à part entière par l'Assemblée générale des Nations Unies. L'ECOSOC convoque deux réunions principales par année, la première au printemps à New York et la seconde l'été à Genève. En tant que représentant du Canada aux réunions de l'ECOSOC, Mr. Berlis occupera le rang d'ambassadeur et travaillera sous la surveillance générale des représentants permanents du Canada auprès des Nations Unies à New York ou à Genève, selon le cas.

Avant sa présente nomination, M. Berlis occupait le poste d'ambassadeur du Canada en Autriche et en même temps le poste de représentant permanent du Canada auprès de l'Agence internationale de l'énergie atomique et de l'Organisation des Nations Unies pour le développement industriel.

## BIOGRAPHIE

M. Norman Berlis est né à Toronto le 8 avril 1914. Il est diplômé de l'Université de Toronto (1937) et de Osgoode Hall (1940). De 1943 à 1946, il est officier de réserve dans la Harine royale canadienne; il entre au Ministère des Affaires extérieures en 1947. M. Berlis est en poste à Genève puis à Rome et, en 1962, il est nommé Haut commissaire en Tanzanie et en Ouganda. En 1964, il est nommé Haut commissaire au Kenya. En 1965, il devient ambassadeur en Pologne, et, à son retour à Ottawa, on lui confie le poste de Chef du protocole au Ministère des Affaires extérieures. De 1970 à 1973, M. Berlis cumule les fonctions d'ambassadeur en Australie, de représentant permanent du Canada à 1'ONUDI (Organisation des Nations Unies pour le développement industriel), de représentant permanent du Canada à l'Agence internationale de l'énergie atomique, et de membre canadien du Conseil des gouverneurs de l'AIEA (Agence internationale de l'énergie atomique). En 1972-73, il assume la présidence du Conseil des gouverneurs de l'AIEA. M. Berlis est marié et père de deux enfants.

. . .